



N<sup>o</sup> 030

Le 9 février 1990

LE SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES  
AURA DES ENTRETIENS BILATÉRAUX LE 11 FÉVRIER  
AVEC DES MINISTRES EUROPÉENS DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui qu'il rencontrera les ministres des Affaires étrangères de divers pays européens qui seront à Ottawa pour prendre part à la Conférence Ciels ouverts.

M. Clark s'entretiendra séparément avec ses homologues de la République démocratique allemande, de la Roumanie, du Royaume-Uni, de la Bulgarie et de la France le 11 février. Il a par ailleurs rencontré le ministre des Affaires étrangères de la Hongrie le 8 février.

La réunion à Ottawa des 23 ministres des Affaires étrangères de l'OTAN et du Pacte de Varsovie offre une occasion sans précédent de discuter des changements qui secouent l'Europe de l'Est et l'URSS, ainsi que des possibilités d'établir un cadre nouveau pour les relations politiques, économiques et concernant la sécurité entre l'Amérique du Nord et l'Europe. Les ministres des Affaires étrangères prendront part à la phase ministérielle de la Conférence Ciels ouverts, du 12 au 14 février.

Les entretiens permettront à M. Clark et à ses homologues européens de discuter de questions intéressant les relations bilatérales entre le Canada et chacun des pays concernés.